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会 議 録（要旨） 

会議の名称 多摩北部都市広域行政圏協議会 令和５年度 第２回協議会 

開 催 日 時 令和５年11月21日（火） 午後１時58分から午後２時33分まで 

開 催 場 所 多摩六都科学館 ２階 201会議室 

出 席 者 

小平市    小林 洋子 市長     奥村政策課長 

東村山市   渡部  尚  市長     小倉企画政策課長 

清瀬市    澁谷 桂司 市長（会長） 佐藤未来創造課長 

東久留米市  富田 竜馬 市長     佐藤企画調整課長 

西東京市   欠席 

東京都    総務局行政部 大道多摩振興担当課長  宮下主事 

事務局    今村事務局長  鈴木次長  畠山主査 

協 議 事 項 (1) 次期広域行政圏計画について 

議 事 (1) 議案第２号 令和６年度多摩北部都市広域行政圏協議会予算について 

報 告 事 項 
(1) 専門委員会の活動状況等について(令和５年度途中経過) 

(2) 審議会のペーパーレス化について 

会 議 資 料 

資料１ 次期広域行政圏計画について 

議案第２号 令和６年度 多摩北部都市広域行政圏協議会予算について 

資料２ 令和５年度 専門委員会等の活動状況 

資料３ 多摩東京移管130周年記念イベント「超たまらん博」協議会ブース展示 

（参考資料）多摩北部都市広域行政圏協議会／多摩六都科学館 ブース写真 

（別紙）北多摩TOKYOアニメスタンプラリー ちらし 

（別紙）協議会ニュースNo.34 

資料４ 令和５年度 多摩六都フェアの日程等について 

資料５ 審議会のペーパーレス化について 

記 録 方 法 発 言 者 の 発 言 内 容 ご と の 要 点 記 録  

会 議 内 容  

１ 開会  

 会長挨拶 

 東京都総務局行政部多摩振興担当課長挨拶 

２ 協議事項 

 (1) 次期広域行政圏計画について 

●事務局から、資料１により説明 

・現行の広域行政圏計画の期間を鑑み、幹事会で検討した。広域的課題が残る分野があること

から、令和８年度以降も協議会を維持し、次期広域行政圏計画を策定することを提案する。 

・令和６年度から２年間で策定する。計画専門委員会を組織し、策定支援委託を活用する。 

―異議なし 承認 
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３ 議事 

(1) 議案第２号 令和６年度多摩北部都市広域行政圏協議会予算について 
●事務局から、議案第２号により説明 

・歳入歳出予算総額 1千750万3千円、前年度比 262万9千円の増 

・歳入は、負担金、繰越金ともに増。 

・歳出は、広域行政圏計画策定業務、事務局移転費、会計年度任用職員費用の計上等により増 

・計画策定支援業務について、債務負担行為を設定する。 

   ―異議なし 承認 

 

４ 報告事項 

(1) 専門委員会の活動状況等について（令和５年度途中経過） 

●事務局から、各資料により説明 

専門委員会等 資料２、（別紙）北多摩 TOKYOアニメスタンプラリー ちらし 

 ・都市建設専門委員会：広域行政圏区域図の仕様、道路や踏切等の掲載内容等を検討した。 

 ・緑化専門委員会  ：水と緑ウォッチングウォークを10月7日（土）に開催した。 

 ・情報推進専門委員会：行政手続のオンライン化について、５市の取組状況を調査中 

 ・生涯スポーツ専門委員会：たまろくとクリーンウォーキングを10月22日（日）に開催した。 

 ・産業・観光推進専門委員会：「超たまらん博」にブース出店。北多摩TOKYOアニメスタンプラ

リーを開催中。令和６年度以降の事業を検討中 

 ・文化芸術施策等担当実務者連絡会：新設。当面は多摩北部５市美術家展の改善に取り組む。 

 超たまらん博 資料３ 

 ・10月28日（土）29日（日）JR立川駅北口サンサンロード。多摩六都科学館と連名で出店した。 

 ・圏域パネル・動画紹介、アニメスタンプラリーのグッズ等配布、科学館スタッフによる「タネ

の模型」工作を実施した。科学館の人気が高く、２日間で1,000件、2,000名程度の来訪者あり 

 多摩六都フェア 資料４ 

 ・現時点での開催状況と今後の開催予定を報告 

 協議会ニュース （別紙）協議会ニュースN0.34 

 ・9月3日（日）発行。特集は「たまろくめぐり」で５市の名所・特産品とモデルコースを紹介。

新聞折込みのほか、「超たまらん博」でも400部程度配布した。 

―質疑なし 

(2) 審議会のペーパーレス化について 

●事務局から、資料５により説明 

・第１回審議会の報告。委員全員の要請で審議会のペーパーレス化に取り組むこととなった。 

・２月開催予定の第２回審議会から、各市議会貸与のタブレット又は委員個人の機器を用いて

会議資料を閲覧できるよう準備を進めていく。 

●意見 

(東村山市 渡部市長) 

 ・今後、他の組合議会等に波及する可能性がある。メールやWebサイトの利用等、各市が無理の

ない範囲で進めてほしい。 

(小平市 小林市長) 

 ・協議会の会議のペーパーレス化はいかがか。検討している組合もあると聞く。市長会のタブ

レットの利用は可能か。 

(東村山市 渡部市長) 

 ・事務局から市長会事務局に確認されたい。 

(会長) 

 ・意見を精査し、後日報告する。 
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５ その他 

●事務局から１点連絡 

・次回会議の日程 ：令和６年２月８日(木)午後２時から、多摩六都科学館にて開催。 

―質疑なし 

 

６ 閉会 

 


